

# **KSC Hainstadt wird bei den hessischen Einzelmeisterschaften von 5 Spieler\*innen vertreten**

**Am vergangenen Wochenende wurden die Endläufe der Bezirks-Einzelmeisterschaften im zweiten Bezirk des hessischen Kegler- und Bowlingverbandes (HKBV) ausgetragen. An deren Ende dürfen sich 5 Hainstädter\*innen auf die Teilnahme an den Vorläufen zur hessischen Einzelmeisterschaft freuen.**

In Rothenbergen kämpften Denis Heinemann und Thorsten Herzberger in der Gruppe der Herren um den Einzug zu den hessischen Meisterschaften. Marcel Sinsel war als dritter Hainstädter in dieser Altersgruppe bereits in den Vorläufen gescheitert. Für Thorsten Herzberger endeten die Einzelkämpfe an diesem Wochenende mit einem dennoch bemerkenswerten sechsten Platz. Denis Heinemann erreichte seinerseits den erhofften vierten Platz, jenen der als letzter für die Qualifikation zu den hessischen Meisterschaften möglich war.

Renate Sendlbeck und Karin Garcia waren die einzigen Vertreterinnen des KSC bei den Einzelmeisterschaften der Seniorinnen A. Mit glänzenden Ergebnissen konnte sich Sendlbeck den ersten Platz und Garcia den zweiten Platz sichern. Beide sind nunmehr für die hessischen Meisterschaften qualifiziert und werden sicherlich mit starken Ergebnissen mithalten können.

Auch die Gruppe der Senioren A wurde von einem Spieler des KSC dominiert. Jürgen Götz konnte sich mit einem Vorsprung von 49 LP den Bezirksmeistertitel holen und wird den KSC gemeinsam mit dem viert platzierten Thomas Sinnß vertreten. Holger Wissel war bereits in den Vorläufen gescheitert und belegt einen durchwachsenden siebzehnten Platz.

In der Gruppe der Ältesten vertrat Rolf Scheuermann den KSC. Er konnte sich jedoch in den Vorläufen nicht durchsetzen und qualifizierte sich somit nicht für die Endläufe am vergangenen Wochenende.

Für die hainstädter Jugend fanden bereits vor zwei Wochen die hessischen Meisterschaften statt. Lena Herzberger belegte hierbei in der Altersgruppe U14 den achtzehnten Platz und konnte sich leider nicht für die Endläufe der hessischen Meisterschaften qualifizieren. Bezirksmeister Philipp Beez belegte bei den hessischen Meisterschaften der U10, die ohne Vorläufe ausgetragen werden, den neunten Platz.